

Antrag Nr. 15-O-10-0003

SPd

Betreff:

Ausbau des Platzangebots für Krippenplätze in Delkenheim
Antrag der SPD-Fraktion

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat sich im Krippenbereich (Betreuung der unter 3-jährigen Kinder) das Versorgungsziel gesetzt, dass 48% dieser Altersgruppe bis 2016 mit einem Tagesbetreuungsplatz versorgt werden. Gesamtstädtisch betrachtet lag die Platzangebotsquote zum Stichtag 31.12.2013 bei 34,7%.

Ausgehend von einer Basiszahl von 157 Kindern hat das Amt für Soziale Arbeit eine Platzangebotsquote von rd. 76 Krippenplätzen für Delkenheim ermittelt. Diesem Ziel stehen derzeit allerdings nur tatsächlich 30 Krippenplätze gegenüber. Das entspricht einer Angebotsquote von derzeit rd. 20 %. Auf Delkenheim bezogen fehlen zur Erreichung der städtischen Zielvorgaben derzeit also noch rd. 45 Plätze.

Die Stadt Wiesbaden hat sich zu Recht ehrgeizige Ziele für das Betreuungsangebot gestellt. Eltern legen natürlich Wert auf eine funktionierende Betreuung. Eine gute Infrastruktur ist für viele bei der Wohnungssuche wichtig. Wer ein Kind unter drei Jahren hat und arbeiten muss oder will, hat in Delkenheim allerdings ein Problem. In unserem Stadtteil fehlt es an Krippenplätzen.

Auch die SPD Delkenheim unterstützt ausdrücklich diese Zielvorgaben der Landeshauptstadt Wiesbaden. Insbesondere vertritt die SPD Delkenheim die Auffassung, dass unter dem Aspekt von Vereinbarkeit von Familie und Beruf die Bereitstellung von ausreichenden Krippenplätzen ein zwingendes Erfordernis ist. Hinzu kommt der Aspekt, dass die Attraktivität Delkenheims gerade für junge Familien gestärkt und unser Stadtteil in diesem Bereich zukunftsfähig ausgerichtet würde. Dementsprechend besteht der Anspruch auch Delkenheimer Familien ein solches Angebot in ausreichendem Umfang und entsprechend den Zielvorgaben der Landeshauptstadt Wiesbaden zur Verfügung zu stellen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Delkenheim fordert eine zeitnahe Verbesserung der Platzangebotsquote im Krippenbereich in Delkenheim.

Das Amt für Soziale Arbeit wird gebeten darüber zu berichten, welche konkreten Anstrengungen für Delkenheim unternommen werden, um eine Verbesserung des Krippenplatzangebotes zu erreichen, insbesondere wann und mit welcher Anzahl neue Krippenplätze in Delkenheim entstehen.

Wiesbaden, 02.02.2015